

3/2(火) お別れ遠足

3月2日、今年度初めての遠足に行きました。(春の遠足は、新型コロナウイルス対策で休校のため中止)

天候は残念ながら雨となってしまいましたが、トンボ公園と具同の体育館に行って楽しみました。

まずはトンボ公園に行きました。トンボや蝶、虫、魚など、たくさんの生き物を興味深く見て、「大きいね。すごいね。」など友達と言い合いながら楽しそうに見て回っていました。また、クイズのボードに興味深そうにめくって答え合わせをしている様子も見られました。



次に具同の体育館に行きました。午前中は、じゃんけん列車やドッジボール、6年生の好きな食べ物などを当てるゲームなどをしました。4年生が中心となって上手にゲームの進行や司会をしてくれました。6年生の好きなものを当てるゲームでは、班ごとに分かれ、話し合いながら6年生の好きなものを考えていて、当たった時には「やったー!」という声がたくさん聞こえ、とても盛り上がりました。



お昼ご飯の時間は、みんなでレジャーシートを敷いて、円になってお弁当を食べました。お互いのお弁当の中身を見あいながら楽しんでお弁当を食べ、自分の持ってきたおかしを食べました。



お昼からは宝さがしをして、自由時間でした。自由時間でも、19人が一緒にドッジビーをしたりして遊んでおり、蕨岡小学校のみんなの仲の良さを改めて感じました。

6年生とたくさん遊んで楽しい思い出をつくれた1日になりましたね。

